

su índole netamente *seria*, claramente *impolítica* y firmemente *católica*; cuyos tres caracteres queremos sean en adelante las notas diferenciales que nos limiten y distinguan de otras publicaciones.

Agradecemos muy sinceramente las felicitaciones de referencia que nos alientan y confortan, declarando una vez más que nos proponemos con nuestra modesta publicación: *instruir, recrear, informar*, y siempre dentro del marco *católico impolítico*, arriba mencionado: por cuyos motivos este semanario no será primaria y *característicamente* ni científico, ni literario, ni informativo, sino que pretendemos que participe por igual y, en lo posible, con equilibrio armónico de estas tres cualidades.

■

Circulan con insistencia rumores que la fábrica de gas de esta villa, «Alumbrado de Poblaciones», suspende la fabricación del citado fluido por un plazo indeterminado.

Desde mucho tiempo que las horas de consumo eran solamente desde las 8 de la mañana a la 1 de la tarde y de 5 a 12 noche.

Los abonados a calefacción y algunos industriales, que el uso de gas les era indispensable, indudablemente sufrirán sumo disgusto al verse privados de este importante servicio.

●

Hemos recibido un atento B. L. M. del dignísimo Sr. Presidente del Casino de Granollers invitando a la REVISTA VALLESANA a las funciones teatrales que se celebran en dicha Sociedad.

De veras agradecemos el obsequio.

■

Hemos recibido también una comunicación de la «Agrupació Artística» que actúa en el teatro del «Centro Católico» de esta villa, invitando a REVISTA VALLESANA a los espectáculos que organiza aquella Sociedad.

Agradecemos la deferencia.

●

Ha visita donuestra Redacción el diario *Revista de Sabadell*.

■

Con extraordinaria solemnidad celebróse el martes próximo pasado en la Iglesia de S. Francisco la fiesta del Santo Tutelar. En los divinos Oficios el coro de jóvenes de la «Agrupació Artística del «Centro Católico», con acompaña-

miento de armonium y cuerda, interpretó la misa denominada del Santísimo Sacramento, del maestro Ribera. Predicó elocuentemente el Reverendo Dr. D. Valentín Martí, Catedrático del Seminario. En la función de la noche, terminados los cultos, dióse a besar a los fieles las reliquias del Santo.

En ambas funciones el concurso de fieles fué muy numeroso.

●

El día 18 del presente mes, a las 5 de la tarde, empezará en nuestro templo parroquial una tanda de Ejercicios espirituales bajo la dirección del Rdo. Padre Francisco J. Ferrán, de la Compañía.

En los días siguientes los actos tendrán lugar a las 6 y 10 de la mañana y 7 de la tarde. Terminarán el día 25, con Comunión general y Bendición papal.

■

Mañana domingo la Banda de Cazadores del Batallón de Estella, dará el acostumbrado concierto, ejecutando las siguientes piezas:

- 1.º «Vivent», paso-doble; Allier.
- 2.º «Aux Bouds du Sehaon», canto árabe; Sellenich.
- 3.º «Lysistrata», fantasía; Lincke.
- 4.º «La campana de la Hermita», sardana; Ventura.

---

## COMARCALES

---

### CANOVELLAS

Gracias a las activas gestiones realizadas por determinadas personas vecinas o propietarias de este pueblo, parece será un hecho dentro breve tiempo, la conducción de fluido eléctrico, para luz y fuerza, a esta localidad, suministrada por la Energía Eléctrica de Cataluña.

No hay que ponderar cuanto nos satisface tan importante mejora, deseando vivamente que puedan disfrutar de la misma no tan sólo un reducido número de vecinos del pueblo, conforme al proyecto actual de ahora, más todas cuantas casas existen en este término municipal.

— El pasado lunes, día 5, se celebró en esta parroquia el tradicional *Aplec* en honor de la Virgen de Bellulla, que se viene celebrando todos los años en igual día, de tiempo inmemorial.

El día, que por la mañana estaba nublado y fresco, de mediodía en adelante se puso primaveral con clara claridad en el cielo y con suave temperatura, la cual influyó no poco a la concurrencia extraordinaria que se notó este año en dicho *aplec*, muy superior, según cálculos, a la de otros años.